



Takarabune (Japan)

Takarabune sind sechs junge Frauen aus Japan/ Kobe und haben sich 2002 gegründet. Doch schon bald standen sie auf den großen Festivals in Japan. 2007 wurden sie zum sehr renommierten „Asian A Cappella Festival“ in Seoul/ Südkorea eingeladen. Dies war auch der Beginn der internationalen Karriere. 2009 gewannen Takarabune den ersten Platz beim internationalen A Cappella Wettbewerb „Vokal Total“ (Graz) in der Kategorie Jazz.



Diese sechs Damen, sind einer der seltenen reinen Frauen A Cappella Gruppen und unterscheiden sich von den meisten anderen durch eine phantastisch tiefe Bass-Stimme.



Der A Cappella Gesang von Takarabune ist getragen von feinsinnigen wie machtvollen Timbres. Famos wie sie die ganze Bandbreite des Gesanges abdecken und überraschend ist auch ihre Imitation verschiedenster Instrumente. Natürlich fröhnen sie auch auf hohem Niveau dem Beatboxing.

Ein Ohrenschauspiel aus Jazz, Pop, Japanese Oldies und populären Japanese Folksongs!

www.nest-acappella.com/Takarabune